

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

N° 15-20-21

Résultats des tests d'eau des écoles primaires

Gatineau, le 19 novembre 2020 – Le Centre de services scolaire des Draveurs a procédé à l'analyse de la concentration de plomb aux points d'eau pour fins de consommation dans les écoles primaires. Cette opération a été réalisée à la demande du ministère de l'Éducation du Québec afin d'obtenir un portrait global et d'apporter les mesures correctrices requises pour s'ajuster à la nouvelle norme de Santé Canada, maintenant établie à 5 microgrammes par litre.

L'équipe du Service des ressources matérielles a récolté des échantillons d'eau dans 27 établissements scolaires (36 bâtiments) et 243 points d'eau ont été échantillonnés. La procédure ministérielle pour la mise en place des mesures correctives, qu'elles soient temporaires ou définitives, a rigoureusement été suivie pour les points d'eau qui auraient pu dépasser la norme en vigueur.

Les mesures nécessaires ont été mises en place afin d'assurer un environnement sain pour les élèves et les membres du personnel. Des affiches contenant des consignes ont été apposées à chaque point d'eau, dont certains sont désormais hors service. Dans certains cas, les usagers doivent laisser couler l'eau quelques secondes avant de la consommer. À noter que tous les parents et membres du personnel des écoles primaires ont été informés des résultats des analyses.

La prochaine étape sera l'analyse des points d'eau des écoles secondaires dont les résultats doivent être rendus publics au plus tard le 1er mars 2021. Lorsque ceux-ci seront connus, le Centre de services scolaire des Draveurs en informera également les parents et membres du personnel.

-30-

Source : Mathieu Daoust, conseiller en communication par intérim
819 663-9221 poste 12108 / mgdaoust@csdraveurs.qc.ca